

EDISI : Senin, 04 November 2013

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI :Senin, 04 November 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Pilkel Serentak Diharapkan Hasil Pemimpin yang Berkualitas	Pemilihan Perbekel serentak digelar di 79 desa lingkup Kabupaten Buleleng sudah memasuki hari pencoblosan. Sebagai ajang yang strategis dalam demokrasi, pilkel serentak diharapkan menghasilkan pimpinan desa yang berkualitas. Hal tersebut diungkapkan Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana,ST saat ditemui di sela-sela pemantauan pelaksanaan pilkel erentak di desa Panji, Kecamatan Sukasada, Desa Pemaron dan Desa Anturan, kecamatan Buleleng, Kamis (31/10) beberapa hari kemarin. Bupati Agus Suradnyana menjelaskan sampai pukul 09.00 WITA pemilihan yang sudah datang di saah satu tempat pemungutan suara desa pemaron sudah mencapai 106 orang dari 500an orang daftar pemilihan tetap.	
		Pilkel Serentak, Calon Tidak Terpilih Silahkan Protes	Dalam melaksanakan Pilkel serentak yang dilaksanakan di kabupaten Buleleng boleh diungkapkan telah usai dan kini pihak panitia pemilihan perbekel serentak telah melakukan pleno terkait beberapa calon yang telah mengatakan pelaksanaan pilkel serentak yang diikuti oleh 97 desa yang ada di lingkup kabupaten buleleng. Setelah dilakukan pleno oleh panitia pelaksanaan pilkel kabupaten para calon perbekel yang tidak terpilih diberikan waktu atau ruang untuk melakukan protes terkait hasil pilkel serentak.	
		Undiksha Singaraja Juara Umum Kejuaraan Renang	Mahasiswa Universitas Pendidikan Ganesha kembali berhasil menorehkan prestasi. Kali ini datangi dari Fakultas Olahraga dan Kesehatan	

		Mahasiswa se-Indonesia	yang menyabet 16 medali dalam ajang kejuaraan renang antara mahasiswa se-indonesia 2019. Raihan tersebut sekaligus menjadikan unduksha sebagai juara umum.	
2	POS BALI	Ditolak Sejumlah warga, Komisi I DPRD Buleleng Sidak Tambak Krapu di Sumber Pao	Sejumlah warga dusun sumber pao, desa sumberkima, kecamatan gerokgak, buleleng menolak keberadaan tambak krapu yang ada diwilayahnya. Penolakan ini lantaran sebagian warga takut ke depannya akan terjadi pencernmaran limbah dari tambak tersbut dan berakibat tidak baik bagi kesehatan warga setempat. Adanya penolakan ini membuat Komisi I DPRD Buleleng langsung turun ke lokasi melakukan sidak. Rombongan dipimpin oleh Ketua Komisi I DPRD Buleleng, Gede Odhy Busana, bersama anggota didampingi Camat Gerokgak serta perangkat Desa Sumberkima, pada Jumat (1/11).	



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *RADAR BALI*

Kategori : *Pendidikan*

Oknum Guru Kirim Pesan Mesra ke Siswanya

Korban Lapor, Dinas Pendidikan Terjunkan Tim Investigasi

SINGARAJA, Radar Bali – Seorang oknum guru di salah satu SMP Negeri di Kabupaten Buleleng, diduga mengirim pesan mesra pada salah seorang siswa perempuan di sekolahnya. Bahkan pesan yang dikirimkan sudah mengarah pada perbuatan yang tak senonoh.

Perbuatan oknum guru itu menjadi pergunjangan di masyarakat desa setempat. Informasinya oknum guru tersebut sudah berkali-kali mengirimkan pesan mesra pada siswanya.

Pada Rabu (30/10), perbuatan oknum guru itu diketahui oleh orang tua siswa bersangkutan. Saat itu orang tua siswa memeriksa ponsel sang anak,



ILUSTRASI: GT DEWANTARA/RADAR BALI

dan membaca beberapa pesan di dalamnya. Salah satunya pesan dari oknum guru tersebut, yang berisi kata-kata tak senonoh.

Tak ingin anaknya menjadi korban pelecehan seksual, orang tua yang bersangkutan

pun mengadakan oknum guru itu ke sekolahnya. Laporan itu juga disampaikan pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Buleleng.

Kepala Disdikpora Buleleng Gde Dharmaja yang dihubungi

pada Minggu (3/11) malam, tak menampik kejadian tersebut. Dharmaja menyatakan dirinya telah menerjunkan tim investigasi ke sekolah bersangkutan. Tim melakukan pemeriksaan serta klarifikasi pada pihak-pihak yang terkait.

“Sejauh ini belum sampai ke pelecehan seksual secara fisik. Yang kami temukan itu *chatting* lewat aplikasi media sosial itu. Tapi memang isi pesannya tidak patut,” kata Dharmaja.

Ia memastikan perbuatan oknum guru tersebut sudah mencoreng dunia pendidikan. Meski baru sebatas indikasi, Dharmaja menyatakan pesan yang dikirimkan oleh oknum

guru pada siswanya, sudah mengarah hal-hal yang tidak pantas.

“Ini sudah mengarah ke hal-hal yang tidak bagus. Hubungan antara guru dan murid, percakapannya tidak mungkin sampai ke arah itu. Kalau ini dibiarkan, malah bisa berlanjut ke hal yang tidak kita inginkan,” tegasnya.

Untuk sementara, guru yang bersangkutan dipindahkan ke sekolah lain. “Ini sebagai langkah pencegahan, supaya tidak berlanjut. Sambil kami lakukan investigasi lebih lanjut. Nanti pasti ada sanksi dan pembinaan,” tukas Dharmaja. (eps/gup)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Radar Bali*

Kategori : *KPU*

Pasca Putusan. KPU Lakukan Perbaikan Total

SINGARAJA, *Radar Bali* - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bali berjanji akan melakukan perbaikan total di KPU Buleleng. Perbaikan itu dilakukan setelah Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) menerbitkan putusan, atas dugaan tindakan kurang profesional yang dilakukan Komisioner KPU Buleleng serta Sekretaris KPU Buleleng.

Ketua KPU Bali I Dewa Agung Gede Lidartawan mengatakan, setelah DKPP membacakan putusan pada Rabu (23/10)

pekan lalu, pihaknya telah mengambil langkah strategis. Diantaranya menyurati KPU RI untuk memberikan sanksi pada komisioner KPU Buleleng, sesuai dengan putusan DKPP.

Lidartawan juga mengaku telah berkoordinasi dengan Sekjen KPU RI untuk menindaklanjuti putusan yang terkait dengan Sekretaris KPU Buleleng Putu Aswina. "Di putusan DKPP itu *kan* sudah jelas perintahnya. Sekjen KPU RI mengembalikan sekretaris KPU

Buleleng ke instansi induknya, dalam hal ini Pemkab Buleleng. Sekjen KPU RI sudah memproses surat itu. Kami juga masih menunggu," katanya.

Ia menegaskan KPU Bali akan melakukan penataan lebih lanjut di KPU Buleleng, terutama dalam hal kesekretariatan. Selama ini Lidartawan menilai ada sumbatan komunikasi dan koordinasi antara komisioner dengan kesekretariatan. Sehingga muncul masalah keterlambatan pengiriman

logistik, pada Pemilu 2019 lalu.

Sementara itu Komisioner KPU RI Ilham Saputra merujuk putusan DKPP, Ilham meminta agar hal itu dijadikan bahan evaluasi. Sehingga tidak terjadi masalah serupa pada penyelenggaraan pemilu selanjutnya. Seperti diberitakan sebelumnya, DKPP memberikan sanksi berupa teguran pada seluruh komisioner KPU Buleleng. Khusus Ketua KPU Buleleng Komang Dudhi Udiyana, DKPP memberikan peringatan keras. (eps/gup)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *PADANG BALI*

Kategori : *Pilkel*

BULLDOG & SISI LAIN

ABDUL KARIM ABRAHAM

Apresiasi Pilkel Serentak Aman

PEMILIHAN Perbekel (Pilkel) serentak sudah tuntas dilaksanakan pada Kamis (31/10) lalu. Pelaksanaan pilkel pun relatif aman jika dibandingkan dengan pelaksanaan pada tahun-tahun sebelumnya. Tidak ada kendala yang muncul dalam pelaksanaan.



Amannya pelaksanaan pilkel itu, mendapat apresiasi dari Ketua Pimpinan Cabang Gerakan Pemuda Ansor Buleleng, Abdul Karim Abraham. Menurutnya kesuksesan pilkel serentak tak lepas dari kontribusi semua pihak, baik dari penyelenggara maupun tokoh masyarakat di desa.

"Peran aparat keamanan juga sangat luar biasa. Sehingga bisa mengantisipasi pelaksanaan konflik dengan tindakan-tindakan preventif," kata pria yang akrab disapa Iboy. "Dalam lima tahun terakhir, tidak ada lagi konflik berdasarkan pilihan politik. Masyarakat sudah makin dewasa. Kami mendorong masyarakat apabila ada informasi provokatif, agar bisa dicek lebih dulu," tukasnya. (eps/gup)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Radar Bali*

Kategori : *KPU*

Buka Rumah Pintar Pemilu

SINGARAJA, *Radar Bali* - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Buleleng kini menyediakan fasilitas Rumah Pintar Pemilu (RPP). Rumah pintar ini diharapkan menjadi sumber data dan sumber informasi bagi masyarakat terkait pelaksanaan Pemilu di Indonesia, maupun pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Buleleng.

Fasilitas itu diresmikan Komisioner KPU RI Ilham Saputra, di Sekretariat KPU Buleleng, Minggu (3/11). Peresmian itu juga dihadiri Ketua KPU Bali Dewa Agung Lidartawan, komisioner KPU Bali, serta Komisioner KPU kabupaten/kota se-Bali.

Lobi Sekretariat KPU Buleleng yang selama ini menjadi ruang kantor, disulap menjadi rumah pintar pemilu. Sejumlah informasi berupa infografis, foto-foto dokumentasi pelaksanaan pemilihan langsung, serta informasi interaktif di layar sentuh dihadirkan di sana.

Ilham Saputra mengatakan KPU kabupaten/kota seluruh Indonesia memang didorong membuat rumah pintar pemilu. Fasilitas itu diharapkan bisa menambah informasi bagi masyarakat umum, maupun penyelenggara pemilu di Buleleng.

"Sebagai penyedia, (KPU) juga bisa belajar



EKA PRASETYA/RADAR BALI

EDUKASI: Komisioner KPU RI Ilham Saputra (berkaca mata) saat meresmikan rumah pintar Pemilu di Buleleng.

menggal lagi informasi pada pemilu-pemilu sebelumnya. Pada pemilu tahun 1955 misalnya. Kalau kita lihat, di sana ada calon perseorangan dan bahkan partai lokal," kata Ilham.

Meski begitu, ia tak menampik penempatan rumah pemilu di sekretariat KPU berdampak pada rendahnya tingkat kunjungan masyarakat. Ia pun mendorong agar komisioner KPU, terutama yang bertugas di divisi sosialisasi, bekerjasama dengan *stake holder* terkait. Seperti Dinas Pendidikan, Kantor Agama, dan relawan demokrasi.

"Komunikasi yang intens ini harus dilakukan pada pihak terkait. Sehingga kita bisa

menyampaikan informasi yang dibutuhkan masyarakat terkait penyelenggaraan Pemilu sejak 1955 sampai 2019 kemarin," imbuhnya.

Selain itu ia mendorong agar rumah pintar pemilu di Kabupaten Buleleng, dilengkapi dengan informasi penyelenggaraan Pilkada di enam kabupaten/kota di Bali. "Tentu (informasi) untuk Kabupaten Buleleng harus lebih intens. Tapi bagi masyarakat yang ingin tahu informasi dan tahapan Pilkada di enam kabupaten/kota itu juga bisa. Sehingga kita bisa beri informasi yang sebenar-benarnya dan seakurat mungkin," tukasnya. (eps/rid)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

∞ BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG ∞